



nouvellement acquises aideront l'équipe à documenter l'impact de son travail qui fera preuve de transparence et de responsabilité, renforcera la confiance et la crédibilité, démontrera l'efficacité de ce que nous faisons, apprendra et nous améliorera, et inspirera et engagera les donateurs, entre autres. Cela continuera à se produire de temps en temps dans tous les programmes nationaux.



Veuillez cliquer sur le [link](#) pour lire une histoire du Burundi qui décrit l'impact de ce que nous faisons.

Notre service RH vous encourage à consulter les offres d'emploi suivantes et à postuler. Ne laissez pas passer l'opportunité.

Gestionnaire de programme, transfrontalier, Tchad: [Link](#)

Responsable de bureau de terrain avec connaissances en mécanique, RDC [Link](#).

À vous tous, en particulier à notre personnel travaillant dans les zones éloignées, difficiles d'accès et à risque pour la sécurité, ce qui fait la réputation de l'AIRD, c'est d'aller là où personne d'autre ne peut répondre aux besoins de la population. Merci pour vos contributions continues et votre engagement envers notre succès commun. Vos efforts sont vraiment appréciés et font une différence dans de nombreuses vies chaque jour.

J'espère que vous avez apprécié Pâques et que vous attendez également avec impatience les célébrations de l'Aid Al-Fitr. Je veux profiter de cette occasion pour exprimer mes vœux les plus sincères à tous les membres de nos équipes diversifiées et dynamiques. Que ces vacances soient un moment de joie, de renouveau et de connexion avec les êtres chers.


Fikru Abebe Abebe

Je vous salue tous et j'espère que vous allez bien. C'est toujours un plaisir de communiquer avec vous et de garder le contact.

La Journée internationale de la femme offre un moment opportun pour faire une pause et réfléchir aux incroyables contributions de notre personnel féminin au soutien des réfugiés et à la réalisation de la mission AIRD. C'est également le moment de réfléchir aux défis auxquels les femmes continuent d'être confrontées en tant que réfugiées et à ce que chacun d'entre nous peut faire pour progresser davantage.

Notre PDG a assisté à la conférence annuelle et à la réunion de l'Assemblée générale d'ICVA 2024 sous le thème : Repenser la coordination : responsabilité, crédibilité et confiance dans une action humanitaire fondée sur des principes et a participé au lancement mondial de la norme humanitaire fondamentale (CHS) mise à jour. Restez à l'écoute pour le rapport détaillé.

Les programmes nationaux continueront de bénéficier du soutien technique du siège afin de promouvoir l'efficacité, la collaboration et le renforcement des capacités afin que notre objectif global soit atteint de manière cohérente. A ce titre, le directeur des opérations est actuellement en RDC et en RCA, le responsable des risques et de la conformité en Tanzanie et le responsable financier, revenu d'Ethiopie pour le même travail. Je vous encourage tous à continuer à soutenir leur mission et à profiter de leur séjour avec vous.

Sur le front du développement commercial de l'AIRD, nous sommes grandement encouragés par les efforts délibérés en cours au sein de l'organisation pour diversifier nos programmes, nos financements et nos donateurs. Félicitations à l'équipe AIRD Tchad pour la collaboration avec le PAM dans l'obtention de ressources supplémentaires (150 000 USD) pour amplifier nos interventions en matière de moyens de subsistance. Bravo à Sidibé et à toute l'équipe pour ce travail !

Ce mois-ci, notre responsable communication et marketing s'est rendu au Burundi et a formé 15 collaborateurs pendant 2 jours aux compétences en communication. Elle a également documenté les activités sur le terrain après la formation interne et le contenu nous sera bientôt partagé. Les compétences